

LES PECHES DE LA BATAILLE

L'Armée de Foyelle à l'œuvre

Paris, 26 mars. — C'est la glorieuse armée du général Foyelle qui, sur un certain front, releva nos alliés britanniques et combattit en vain le contre-attaquant allemand.

Déclarations gouvernementales rassurantes

Paris, 26 mars. — Dans les milieux militaires l'impression sur la bataille est au début de celle après-midi bien meilleure. La bataille continue avec une violence acharnée, mais le généralisme a toute confiance dans l'issue de la grande lutte.

D'autre part, vers la fin de la journée, dans les couloirs de la Chambre, on les députés de gauche, socialistes et communistes, les communistes français et anglais, M. Franklin-Bouillon, président de la commission des Affaires étrangères, appréciait la situation en ces termes :

« La situation que nous venons de vivre au cours de ces dernières heures, est une situation qui, dans l'histoire de la guerre, n'a pas de précédent. Elle est, en effet, qu'une partie de nos troupes a été engagée dans une bataille. Comment pourrions-nous pas être inquiétés par les événements qui se passent devant nous ? Mais, nous ne sommes pas en danger. Nous avons en outre jeté une tonne d'explosifs sur la gare de Thionville, un train en marche a déraillé, et un incendie s'est déclaré dans la gare. Tous nos appareils sont rentrés indemnes. »

500 kilos de Projectiles sur la Gare de Cologne

A la suite du raid de ce jour sur Mannheim, nos pilotes ont attaqué dans la nuit d'autres objectifs. En Allemagne, ils ont jeté une demi-tonne de projectiles sur la gare de Cologne, où un incendie a été provoqué, plus d'une tonne sur la gare de Luxembourg, où un incendie s'est déclaré, et sur les gares de Ouerelle et de Metz. Des coups au but ont été observés sur un point au sud de la ville et sur un train en station, qui a été incendié. L'incendie a été éteint par les pompiers allemands. Tous nos appareils sont rentrés indemnes.

LA CHAMBRE

ÉLOGE FUNÈBRE DE M. MILLEVOYE

Paris, 26 mars. — Le président prononce l'éloge funèbre de M. Millevoye, député de Paris, qui meurt au plus fort de la tourmente qui a été la raison d'être de sa carrière. Les applaudissements unanimes.

Pour les Victimes des Calamités publiques

Le ministre des finances demande l'inscription d'urgence à l'ordre du jour d'un projet de loi relatif aux avances aux victimes des calamités publiques. Il s'agit de réparer les dommages causés par les explosions de la Courbevoie, de Montigny, etc. etc. afin qu'elles ne se trouvent pas dans une situation plus défavorable que celle des autres régions envahies. Le projet est voté.

Les Assurances contre les Bombardements

M. Gollard, ministre du travail, dépose un projet de loi relatif à l'assurance contre les dommages causés par les bombardements. Le projet est voté.

250.000 Autrichiens sur le Front

Zurich, 26 mars. — Selon le «Berliner Tageblatt», l'armée autrichienne opérant sur le front français a pu se constituer, au 25 mars, de 250.000 hommes, dont 100.000 Autrichiens. C'est le commandement de cette armée qui aurait été confié au général von Galwitz.

Très durs Combats disent les Communiqués allemands

Biele, 26 mars. — Dans ses derniers communiqués, le grand quartier général allemand dit que les combats entre Sarrebourg et Péronne sont très durs.

Ludendorff et le Kaiser

Géneve, 26 mars. — Une haute personnalité suisse, qui vient de passer quelques semaines en Allemagne, rapporte qu'on parle généralement de Ludendorff et du Kaiser. Les deux hommes ont des idées très différentes sur la guerre. Ludendorff est un homme d'action, le Kaiser est un homme de réflexion.

L'état d'Esprit aux Etats-Unis

New-York, 26 mars. — Le calme et la confiance continuent de régner dans toute l'Amérique. Les soldats de la Marine d'Europe et de l'Yemen ont été envoyés en France. Les Américains ont une confiance absolue dans nos alliés.

Des Tranchées abris dans Paris

Paris, 26 mars. — Dans les jardins du Carrousel, des tranchées abris ont été creusées. Elles sont destinées à servir de refuge aux habitants de Paris en cas de bombardement.

Le Bombardement de Paris

Il y aurait plusieurs canons. Paris, 26 mars. — Le Communiqué allemand du 25 mars (cel qui publie les journaux suisses) dit : « Nous bombardons la forteresse de Paris avec des canons à longue portée. Il y aurait donc au moins deux canons tirant sur Paris. »

Le Sénat

LES ARRESTATIONS PREVENTIVES

Paris, 26 mars. — M. Guérin pose une question au garde des sceaux, qui l'accepte. Il signale certains abus qui se produisent au cours de la procédure des arrestations préventives. M. Guérin demande que les magistrats soient mieux informés de la situation des détenus.

Le Drame d'Argouges

Le drame d'Argouges, on le sait condamné et pendu. C'est une tragédie qui a été jouée à Argouges, en 1870. Elle raconte l'histoire d'un homme qui a été condamné à mort pour un crime qu'il n'a pas commis.

Le Drame d'Argouges

Le drame d'Argouges, on le sait condamné et pendu. C'est une tragédie qui a été jouée à Argouges, en 1870. Elle raconte l'histoire d'un homme qui a été condamné à mort pour un crime qu'il n'a pas commis.

Le Drame d'Argouges

Le drame d'Argouges, on le sait condamné et pendu. C'est une tragédie qui a été jouée à Argouges, en 1870. Elle raconte l'histoire d'un homme qui a été condamné à mort pour un crime qu'il n'a pas commis.

COMMUNIQUÉ ITALIEN

BOURDEAUX

Il y a un an

Rome, 26 mars. — Sur l'ensemble du front, actions habituelles de feu et activité modérée des détachements explorateurs. Cinq avions ennemis ont été abattus par nos avions, un système par des avions français.

Armée d'Orient

Salonique, 25 mars. — Quelques actions d'artillerie dans la région de VETRENIK, sur le DOBROPOLJE et à l'ouest de MONASTIR. L'aviation française a combattu avec succès les avions ennemis de la VALLEE DE SORMENLI (nord-ouest de Guevrek).

Les Evénements de Russie

Les Allemands vont arriver à Pétrograd

Washington, 25 mars. — Le consul américain à Pétrograd informe le département d'Etat que les Allemands arriveront à Pétrograd dans les prochains jours. C'est un événement qui a été attendu avec une certaine inquiétude.

En Roumanie

Les principales clauses de la Paix germano-roumaine signées

Bucarest, 25 mars. — Les principales clauses de la paix germano-roumaine ont été signées à Bucharest. Les clauses sont très favorables à la Roumanie.

Helène Brion et Moulard devant le Conseil de Guerre

Paris, 26 mars. — Après l'appel des quatre-vingt-dix témoins, lecture est donnée de textes et de brochures définitives répandus et distribués par les agents allemands. Helène Brion et Moulard sont accusés de trahison.

Le Procès

Ch. Humbert-Gustave Tery

Paris, 26 mars. — Aujourd'hui, la cour d'assises de la Seine a appelé l'affaire de Ch. Humbert-Gustave Tery. Le procès est très intéressant.

La Répartition du Sucre

AVIS AU COMMERCE DE L'ÉPICERIE

Remise des Trois Coupons de Février. Les coupons de sucre de février ont été remis aux commerçants.

Les nouvelles Poursuites contre Charles Humbert

LA COMMISSION DU SÉNAT FAVORISÉ À L'AUTORISATION

Paris, 26 mars. — La commission sénatoriale chargée de l'examen de la demande en autorisation de poursuites contre M. Ch. Humbert, a adopté les conclusions de son rapporteur tendant à la levée de l'immunité parlementaire au sujet des marchés passés en Amérique par le négociateur de la Meuse.

LA HAUTE COUR

Paris, 26 mars. — La commission d'organisation de la Haute Cour a été constituée. Elle sera chargée de l'organisation de la Haute Cour de Justice.

Notre prochain Feuilleton

Jean La Mort

Le cadre, les personnages et l'action empruntent aux journaux faneuses de la grande Révolution leur étonnant intérêt. Un drame de famille, avoué et doublé par une intrigue d'espionnage, les instincts de proie avec la beauté et la bonté. Un aventurier breton s'acharne, à la veille de la Chouannerie, à perdre ses sensuels, qu'il réussit à faire exécuter. Sentir, le fils Jean et la jeune fille, qui sera pendue, la victime de l'infâme, ont échappé à l'échafaud.

Le Jeudi-Saint

Le Bureau de la Mairie

Le bureau de la mairie sera fermé le jeudi 28 mars, à partir de midi. Les bureaux de la mairie seront fermés le jeudi 28 mars, à partir de midi.

Les Fêtes de Pâques

Le maire de la ville de Bordeaux fait connaître au public que l'occasion de Pâques, la tenue du Marché-Nuit, qui devait avoir lieu le lundi 27 avril prochain, est reportée au mardi 28 avril. Pour les mêmes raisons, la foire aux chevaux qui se tient le premier lundi de Pâques, est reportée au mardi 28 avril.

Un peu de Tabac, s. v. p.

Dans un tramway des quais, trois individus, s'adressant l'un à l'autre, ont dit : « Un peu de Tabac, s. v. p. »

Le Drame d'Argouges

Le drame d'Argouges, on le sait condamné et pendu. C'est une tragédie qui a été jouée à Argouges, en 1870. Elle raconte l'histoire d'un homme qui a été condamné à mort pour un crime qu'il n'a pas commis.

Le Drame d'Argouges

Le drame d'Argouges, on le sait condamné et pendu. C'est une tragédie qui a été jouée à Argouges, en 1870. Elle raconte l'histoire d'un homme qui a été condamné à mort pour un crime qu'il n'a pas commis.

Chronique Régionale

DORDOGNE

DOMME

Cinq Noyés

Le 24 mars, une barque chargée de sept personnes a chaviré au large de la commune de Domme, à cinq heures, mais les autres ont disparu dans l'eau, très profonde à cet endroit.

COMMUNICATIONS

Chevins de Fer du Midi et de l'Est (ancien Cercle)

Le 26 mars, la réunion a eu lieu à 8 heures. Le président a lu le rapport de la commission des comptes. Les comptes ont été approuvés.

BOURSE DE PARIS

BULLETIN FINANCIER

Le marché a été calme. Les cours ont peu varié. Les actions ont été faibles, les obligations ont été plus fortes.

TRIBUNAL DE TRAVAIL

UNION DE L'IMPIMERIE

Le tribunal a rendu son jugement dans l'affaire de l'Union de l'Impimerie. Les juges ont condamné les ouvriers à payer des dommages-intérêts.

INCENDIE DANS LES PINS

Un incendie s'est déclaré dans les pins de la commune de... Les pompiers ont réussi à éteindre l'incendie.

CHRONIQUE DU PALAIS

TRIBUNAL CORRECTIONNEL

Le tribunal correctionnel a rendu son jugement dans plusieurs affaires. Les condamnations sont variées.

CONVOI FUNÈBRE

Le convoi funèbre de M. ... aura lieu le 27 mars à 10 heures. Le service se fera à l'église de...

CONVOI FUNÈBRE

Le convoi funèbre de M. ... aura lieu le 27 mars à 10 heures. Le service se fera à l'église de...

CONVOI FUNÈBRE

Le convoi funèbre de M. ... aura lieu le 27 mars à 10 heures. Le service se fera à l'église de...

REMERCIEMENTS ET MESSE

M. et Mme ... remercient les personnes qui leur ont fait l'honneur d'assister aux obsèques de leur défunt.

REMERCIEMENTS

M. et Mme ... remercient les personnes qui leur ont fait l'honneur d'assister aux obsèques de leur défunt.

REMERCIEMENTS

M. et Mme ... remercient les personnes qui leur ont fait l'honneur d'assister aux obsèques de leur défunt.

MARCHÉ DE PREMIÈRE MAIN

Le marché de première main a eu lieu le 26 mars. Les transactions ont été assez actives.

ACHAT

On achète... On achète... On achète...

ACHAT

On achète... On achète... On achète...

HOTEL DES VENTES

7, rue Voltaire, 7.

VENTE AUX ENCHÈRES

M. A. BARINGOU, commissaire-priseur, vendra le 27 mars, à 10 heures, un mobilier de chambre, un bureau, etc.

VENTE AUX ENCHÈRES

M. A. BARINGOU, commissaire-priseur, vendra le 27 mars, à 10 heures, un mobilier de chambre, un bureau, etc.

POSTICHES

Les postiches sont vendus à la vente de M. ...

Dentiers

Les dentiers sont vendus à la vente de M. ...

SAGE-FEMME

Une sage-femme est disponible pour les consultations.

POSTICHES

Les postiches sont vendus à la vente de M. ...

Dentiers

Les dentiers sont vendus à la vente de M. ...

SAGE-FEMME

Une sage-femme est disponible pour les consultations.

HOTEL DES VENTES

7, rue Voltaire, 7.

VENTE APRES DEGES

M. J. DUGUIT, commissaire-priseur, vendra le 27 mars, à 10 heures, un mobilier de chambre, un bureau, etc.

VENTE APRES DEGES

M. J. DUGUIT, commissaire-priseur, vendra le 27 mars, à 10 heures, un mobilier de chambre, un bureau, etc.